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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １４名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ２名 

出 席 率 ８７．５０％ 

前 回 出 席 率 ７５．００％ 

にこにこ箱 

 

第1211回例会  

ニコニコ箱 \  18,000                             

今年度累計 ¥ 255,000  

 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

 М１、Ａ、Ｂ 
 

 

 

☆ビジター 
   

  卓話講師 

 高倉 暁 様 
 

 

 

 

 ☆メークアップ 

 

    なし 

   

  

    
       
      

         

第１２１１回例会出席報告 

古川 友治 君 古 川 友 治 会 員 よ り ご 提 供 

宮内 良平 君、筒井 敦子 君 ･･･ 高倉様、ようこそいらっしゃいました。 

コーヒー♡とてもとても大好きです。楽しみです。 
 

番匠谷光晴君 ･･･ 欠席してすみません。 
          

堀  信一 君 ･･･ 米国から無事に帰ってきました。色々と勉強しました。 
 

向井  新 君 ･･･ 来年はいよいよ金婚式です。信じられません。 
 

田中  洋 君 ･･･ 結婚祝、有難うございます。 

10月～11月 例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

10月24日  卓話 古川 友治 君 

10月31日  クラブ定款により「休会」 
 

11月 7日   ロータリー財団月間にちなんで  委員長 田中 洋 君 

11月11日(土) 地区大会1日目 於：スターゲイトホテル関西エアポート 

11月12日(日) 地区大会2日目 於：スターゲイトホテル関西エアポート 

11月14日   卓話 渡邊 員行 君   第5回定例理事会 

11月21日   卓話 堀 信一 君 

11月29日(水) 関空新国際線エリア内覧会 ※11/28(火)の例会変更 社会奉仕委員長 片平 聡 君 

古川友治会員より、新鮮な殻付きホタテのご提供がありました。 

いつも本当に有難うございます。美味しくいただきました。 

 

【事務局より】 
紙面の都合により、関空工事中エリア内覧会の様子は 

次回掲載とさせていただきます。宜しくお願い致します。 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年１０月２４日 第１２１３回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ
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 担当：委員長 

       田中 洋 君 

 

      日も風も星も 

 さわやかな朝だ  

    われらはロータリアン 

 いつもほほえみ 

    いつも元気で 

  さあ 出掛けよう 

 日も風も星も 

    ラララ光るよ 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

ロータリー財団月間

にちなんで 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

≪ 卓 話 ≫ 

「海鮮まつり」  

担当：古川 友治 君  

・小鉢 一品 

  

・お造り 鯛 大葉 大根けん   

         

・煮物  厚揚げと野菜の煮物  

   

・ご飯  色ご飯 ・香の物  

    

・味噌汁  若芽 葱 なめこ  

   

・デザート 柿 

Skymark/B737-86N 

タイガースジェット 

スカイマークは、阪神タイガース応援のため、2016年から2020年初めまで3代

にわたり特別塗装機「タイガースジェット」を運航してきました。本機はその

3代目で、2018年2月～2020年初めまで運航されていたものです。今回、阪神タ

イガースは、リーグ優勝、クライマックスシリーズも制したので、次は日本シ

リーズ優勝を果たして、優勝記念特別塗装機を就航させてほしいですね！ 



関西国際空港ロータリークラブ
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第１２１１回例会 １０月１０日 

会 長 報 告 

訪 問 客 紹 介 

結 婚 記 念 日 

幹 事 報 告 

会長 宮内 良平 君 

先 々 週 例 会 報 告 

幹事 筒井 敦子 君 

田中 洋 君・雅子さん夫妻(6日) 

向井 新 君・智子さん夫妻(7日) 

 本日は、関空内覧会がございますので、手短にお話したいと思います。 

 先日、「こんにちは、母さん」という映画を見てきました。 

 母親役が吉永小百合さんなのですが、ストーリーの中で牧師さんに恋を

するんです。あのような年齢の女性でも恋をするなんて、可愛らしいなぁ

と思いました。 

 映画では、大泉 洋さんが息子役で東京の下町に住んでいます。 

 息子は離婚して一人暮らしをしています。その娘が祖母の自宅に暮らす

ようになります。 

 吉永小百合さんの自宅は、まさに昭和の暮らし。ご近所は皆知り合いで

すから、昼の自宅は鍵もかけずに開けっ放し。 

 東京の下町、人情の街。我々の街も昔はそんな感じでした。良いなぁ～と思います。 

 吉永小百合さんの年齢で恋をする物語。皆さんもまだまだ頑張れるという気持ちが大事なのでは、

と思います。 

【回覧】 
◎アイカ・泉佐野地球交流協会機関誌 第333号 

◎ありとほし薪能実行委員会より、お礼状 

◎泉佐野保護区推進委員会より、「社会を明るくする運動」 

 協力金の御礼と収支決算書 

◎他クラブ例会情報 

【配付】 

◎世界ポリオデー・関空内掲示ポスターサンプル   

◎11月12日(日)募金活動場所について 

【理事会決定事項】(事務局より） 

◎10月13日(金)に皆様にメール送信させていただきました。ご査収のほど宜しくお願い申し上げます。 

 なお、募金活動につきましては当初20名程度の実施を希望しておりましたが、関西エアポート様より 

 スペースの関係上5名程度でお願いしたいと連絡がありました。今後につきましては決まり次第ご連絡 

 申し上げます。宜しくお願い致します。 

松本厚志 君・かおりさん夫妻(26

卓話講師：高倉 暁 様 

Page.3 

委 員 会 報 告 

渡邊 員行 君 

卓 話 

《 コーヒーから学ぶ考え方 》 担当 新井 昭人 君 

講師 高倉  暁 様 新井 昭人 君：本日は、私の友人である高倉さんに卓話を 

お願い致しました。宜しくお願い致します。 
 

高倉 暁 様：皆さんのテーブルに、模様のあるカップと 

模様の無いカップでコーヒーをお配り致しました。 

飲み比べてみて下さい。どちらが美味しいと思いましたか？ 

目隠しをして出してみると、ほぼ半分に分かれます。 

実は、後でお出ししたカップの方は「出がらし」です。 

飲み物、食べ物の中で一番間違いやすいものはコーヒーなん

です。間違いにくいものは、肉と魚。何故でしょうか？ 

目と歯が使えるからです。 

ホテル等のモーニングビュッフェでは、よくホットプレート

の上にデカンタが乗っていますが、満タンに入っている時は

良いのですが、残り少なくなると熱によってあっという間に

劣化します。 

コーヒーに対する知識があれば、ミルクを入れてみた時に

「これは劣化しているな。」というのが分かります。 

素晴らしいお料理をいただいた後で美味しいコーヒーをいた

だく。これが出来ている所が日本はまだ少ない。 

今、コンビニでも優秀なマシンが入れられ、100円で美味し

いコーヒーが飲めるようになりました。あのコーヒーをカッ

プに入れて提供すれば500円は取れます。 

マクドナルドがプレミアムコーヒーを提供するようになった

際、無料券を大量に配ったんです。何故でしょうか？ 

無料券ほど素晴らしい広告はないんです。無料券を持ったお

客さんは3割来店し、コーヒーの鮮度が3割上がりました。 

鮮度の良いコーヒーを飲んだお客さんが、美味しいと広めて

くれたんです。宣伝コスト10円かかっていません。 

（事務局より：紙面の都合上途中までの掲載とさせていただきます。何卒ご了承下さい。） 

本日の会報にもご案内を挟んでおります。 

日時：2023年10月14日(土) 午後2時～午後4時頃 

場所：スターゲイトホテル関西エアポート 5階クリスタルの間 

講師：当クラブ会員 堀 信一君 です。 

お時間ございましたら是非ご聴講下さい。 

また、NPO法人りんくうメディカルプラザの会員にもなっていただ

けますと大変有難く思います。宜しくお願い致します。 

不 二 製 油 文 化 講 演 会 の ご 案 内 

委員長 片平 聡 君 

米山奨学会委員会からのお願いでございます。 

先週ベトナムからの奨学生の卓話がございました。 

本日の理事会において、昨年度に引き続きまして今年も皆様から

10,000円ずつご寄付をお願いする事となりました。 

10月～12月の会費で徴収させていただきます。 

宜しくお願い致します。 


